

Refrenda UNACH disposición al diálogo para atender las demandas de los estudiantes universitarios

- **Se privilegiará el diálogo, la conciliación y la disposición para seguir avanzando en la construcción de acuerdos: JVE**

Luego de conocer las demandas de un grupo de estudiantes que bloquearon en las primeras horas de este miércoles los accesos a los Campus I y VI de la Universidad Autónoma de Chiapas, en Tuxtla Gutiérrez, el rector Jaime Valls Esponda, acompañado de los secretarios de su administración y directivos de Escuelas y Facultades, dio una puntual respuesta, privilegiando siempre el diálogo, la conciliación y la disposición de seguir avanzando en la construcción de acuerdos.

En un diálogo franco que se estableció alrededor de las 10:00 horas en el Parque Hundido, a unos metros de la entrada principal, el rector Jaime Valls Esponda habló de frente ante la Asamblea de Jóvenes, con quienes reafirmó el compromiso por una educación de calidad, con conciencia social y por una formación integral.

Luego de un receso, volvió a reunirse con los jóvenes en su mayoría alumnos de la Facultad de Humanidades, Campus VI, ante quienes dio lectura de los documentos que hacían constar los compromisos con los universitarios, donde se daba una respuesta favorable a más del 90 por ciento del pliego petitorio.

En el lugar, el rector Jaime Valls Esponda relató las acciones que se habrían de llevar a cabo en los siguientes días, semanas y meses, en materia de infraestructura, servicios universitarios y beneficios para estudiantes relacionados con el pago de las inscripciones, lo que fue aprobado por los jóvenes en pleno.

Posteriormente el rector de la Máxima Casa de Estudios manifestó su voluntad de firmar el documento que daba certeza a los compromisos, sin embargo, fue en ese punto que el grupo de jóvenes decidió nuevamente llevar a consulta lo que anteriormente habían aprobado.

Tras estos hechos, refrendó su apertura al diálogo, el respeto a la autonomía universitaria y a la ley orgánica, al tiempo que exhortó a los jóvenes a privilegiar la vida estudiantil y respetar la voluntad de quienes de manera mayoritaria desean continuar con normalidad su ciclo escolar.

Este día, todos los Campus y sedes de la UNACH en las distintas regiones del estado, laboraron con normalidad, mientras que en Tuxtla Gutiérrez, los Campus II donde se

ubican las Facultades de Medicina Humana y, Veterinaria y Zootecnia, también continuaron con sus actividades.

En lo que respecta al campus I, la Biblioteca Central Universitaria, así como alumnos de la Facultad de Ingeniería y de la Escuela de Lenguas acudieron a clases, luego de ingresar a las instalaciones universitarias sin ningún problema.

La Universidad Autónoma de Chiapas cuenta actualmente con una matrícula de casi 22 mil estudiantes, donde el 99 por ciento mantiene su decisión de continuar con su semestre que se encuentra en su etapa final.